

## ABSTRAK

Pada dasarnya CSR merupakan tanggung jawab perusahaan terhadap para pemangku kepentingan (*stakeholders*), dan juga tanggung jawab perusahaan terhadap para pemegang saham (*shareholders*). Namun dalam perkembangannya banyak permasalahan yang terjadi terutama berupa Kajian Hukum *Corporate Social Responsibility* (CSR) PT Berkah Samudra Group Dalam Mensejahterakan Lingkungan Perusahaan. Masalah yang di bahas yaitu Kajian Hukum Tentang *Corporate Social Responsibility* (CSR) PT.Berkah Samudra Group dalam mensejahterakan Lingkungan Perusahaan dan Kendala-Kendala dan Upaya pelaksanaan *Corporate Social Responsibility* (CSR) PT.Berkah Samudra Group dalam mensejahterakan Lingkungan Perusahaan.

Dari perumusan masalah Kajian Hukum *Corporate Social Responsibility* (CSR) PT Berkah Samudra Group Dalam Mensejahterakan Lingkungan Perusahaan yang tersebut dilakukan penelitian dengan metode pendekatan pendekatan yuridis Sosiologis yakni suatu penelitian yang dilakukan dengan mendasarkan pada wawancara dan peninjauan langsung di PT.Berkah Samudra Group dan sumber referensi perundang-undangan yang berlaku.

Setelah dilakukan penelitian Kajian Hukum *Corporate Social Responsibility* (CSR) PT Berkah Samudra Group Dalam Mensejahterakan Lingkungan Perusahaan di dapat sebuah kesimpulan yaitu Kajian Hukum Tentang *Corporate Social Responsibility* (CSR) PT.Berkah Samudra Group dalam mensejahterakan Lingkungan Perusahaan yaitu Pelaksanaan tanggung jawab sosial suatu bisnis adalah merupakan penjabaran dari kepedulian sosial dari suatu bisnis PT.Berkah Samudra Group. Dengan pelaksanaan etika bisnis maka kepentingan masyarakat banyak akan terlindung dari praktik bisnis yang merugikan kepentingan masyarakat banyak dan Kendala-Kendala dan Upaya pelaksanaan *Corporate Social Responsibility* (CSR) PT.Berkah Samudra Group dalam mensejahterakan Lingkungan Perusahaan yaitu program CSR belum tersosialisasikan dengan baik di masyarakat.yang merupakan tanggung jawab eksternal ini menjadi kewajiban bersama untuk mewujudkan kesejahteraan masyarakat salah satunya dengan cara pemberdayaan masyarakat dilingkungan sekitar. PT.Berkah Samudra Group melakukan kegiatan-kegiatan yang menunjukkan rasa kepedulian sosialnya sekaligus berupaya memberdayakan masyarakat sekitar pabrik.

**Kata Kunci :** *Corporate Social Responsibility* (CSR), PT Berkah Samudra Group Dalam Sejahtera